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México D.F., a  27 de marzo de 2007. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, previa a la 
sesión, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
 
 
PREGUNTA.- Diputado, hay una nota que menciona que hay un remanente 
que se repartió entre las fracciones correspondiente al 2006, y en esta misma 
se habla que incluso parte de este dinero fue para la campaña de López 
Obrador, ¿este dinero se puede recuperar o qué es lo que procede? 
 
RESPUESTA.- Lo que les puedo mencionar es que los recursos de la 
Cámara tienen que ser utilizados para fines legislativos, no pueden ser 
utilizados con fines político-partidista de ninguna manera, no tengo datos 
ni puedo afirmar que en ningún caso así haya sido. 
 
Pero en todo caso cada grupo parlamentario recibe cantidades similares 
que son equitativas para todos y el gasto tiene que ser para fines 
legislativos.  
 
PREGUNTA.- Hay acusaciones de corrupción al interior de la Cámara ¿eso no 
le preocupa al Presidente de la Cámara? 
 
RESPUESTA.- Si hay alguna acusación, hay las vías para hacerla de 
manera adecuada y revisarlas, yo lo que les digo es que no prejuzguemos 
y en todo caso, quien tenga algo qué decir o aportar que lo haga. 
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PREGUNTA.- ¿Hasta cuándo va a seguir la opacidad en la Cámara? ¿Cuándo 
se conocerán las auditorías del 2006 para ver si hubo irregularidades en el 
manejo de los recursos tanto en los grupos parlamentarios u otras áreas de la 
Cámara? ¿Por qué no transparentar el resultado de esas auditorías internas? 
 
RESPUESTA.- Se ha venido informando del resultado de las auditorías. 
Ya se entregó a los coordinadores los resultados de las auditorías del 
2006. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no se darán públicamente? Y a los coordinadores sólo se 
les entrega de su grupo parlamentario. ¿Falta transparencia? 
 
RESPUESTA.- No, al revés, estamos buscando que haya transparencia y 
que se conozcan todas esas cosas, no hay por qué ocultarlas. 
 
PREGUNTA.- ¿los diputados solicitarán seguridad extra para no ser agredidos 
o ser objeto de algún atentado? 
 
RESPUESTA.- No hay más que la seguridad que tenemos aquí en la 
Cámara, yo la semana pasada felicité a todos los elementos  que trabajan 
en la seguridad de las instalaciones por la labor que han venido 
desarrollando, por la lealtad que han tenido hacia el trabajo legislativo y 
pues ellos a lo que están obligados es a resguardar en primera instancia la 
integridad física de los legisladores, de los trabajadores de la Cámara, de 
los visitantes y por supuesto cuidar las instalaciones de la Cámara y han 
hecho un trabajo muy responsable.  
 
PREGUNTA.- El gobernador Moreira, al parecer, vuelve a arremeter contra 
usted, el día de hoy lo tacha de mentiroso y hablador, son las palabras 
textuales del gobernador Humberto Moreira al señalar que usted quiere 
impulsar una iniciativa para crear el estado de la Laguna. 
 
RESPUESTA.- No. La presentó el diputado Carlos Bracho, pero yo en 
todo caso les diría que si existe esta posibilidad que se haga una consulta 
popular, que opine la gente, la Comarca Lagunera; es una región natural 
conformada por dos estados y aquí lo importante no es lo que diga el 
gobernador u opine un diputado, sino lo que opine la ciudadanía.  
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PREGUNTA.- Señala que usted apoya esta propuesta porque lamentablemente 
no quedó como gobernador en las elecciones pasadas. 
 
RESPUESTA.- Yo vivo en Torreón, en la Comarca Lagunera, y lo que te 
puedo decir es que la gente que vive una ciudad y trabaja en otra o que 
estudia en una y vive en la otra, es la misma región, es una región natural, 
es la región más importante de Coahuila y Durango y yo opino que se 
haga una consulta popular y que opine la gente.  
 
PREGUNTA.- ¿Considera que el gobierno del estado tiene abandonada esta 
región? 
 
RESPUESTA.- Pues mira, hay un sentimiento de abandono de hace 
muchos años por gobiernos de Coahuila y Durango. 
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre las amenazas que ha recibido el Presidente 
Felipe Calderón de parte del crimen organizado y las ejecuciones, él hace ayer 
un señalamiento en que no bajará la guardia. 
 
RESPUESTA.- Pues qué bueno que el Presidente Calderón ha venido 
actuando con este valor, enfrentando al crimen organizado como tenemos 
que hacerlo todos, buscando que haya una mayor seguridad y más allá de 
amenazas no podemos permitir este tipo de cuestiones. 
 
PREGUNTA.- ¿Falló la seguridad en torno al Presidente, el crimen organizado 
tuvo la capacidad de acercarse tanto al Primer Mandatario? 
 
RESPUESTA.- No. Las amenazas llegan por muchas formas, te llegan 
por teléfono, internet, por muchos medios. 
 
PREGUNTA.- ¿Le contesta el teléfono a cualquiera que le marca? 
 
RESPUESTA.- No. Aquí en la Cámara nos han llegado muchas amenazas 
de bomba y nos llegan por todos lados, en distintos teléfonos, por faxes, de 
distintas maneras.  
 
PREGUNTA.- ¿A usted en lo personal? 
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RESPUESTA.- A mi en lo personal, hace tiempo cuando era alcalde en 
Torreón recibí varias amenazas en mi teléfono, pero son anónimos, son 
cobardes. 
 
PREGUNTA.- ¿Ahora como presidente de la Cámara? 
 
RESPUESTA.- No, personalmente yo no las he recibido. Yo tengo 
informes e incluso hemos presentado denuncias penales contra quien 
corresponda por amenazas que hemos recibido aquí en la Cámara. 
 
PREGUNTA.- ¿Cuándo fue la última vez? 
 
RESPUESTA.- La última fue el primero de diciembre. 
 
Muchas gracias. 
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